
 【須影支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 6年 9月 18日（水）14:00～15:00 

 

懇談テーマ 

「市街地等の整備について」 

 

（質問） 

行田市との新ごみ処理施設整備について、現在は無料でゴミを出している状

況であるが、将来、有料化することは考えているのか？ 

（回答） 

 すぐに有料化することは考えていない。一方で、ゴミの分別方法が変わる可

能性はある。 

（質問） 

直接清掃センターへ持ち込む方もいるが、新施設でも直接持ち込むことは可

能なのか？ 

（回答） 

 詳細は行田市と協議中のため、決まり次第お伝えする。 

 

 

（質問） 

羽生市内の多くの土地が農業ゾーンとなっており、多くの方がその農業ゾー

ンで生活をしている。高齢化も進んでいる中で、細い生活道路も多くある。そ

のような農業ゾーンで、市として実施していることがあれば教えてもらいたい。 

（回答） 

 道路の整備については、幹線道路は政策路線として整備を行っているが、生

活道路までは進んでいない部分がある。 

農地については、農地中間管理機構の活用や地域計画を立てて、ある程度農

地を集約することで道路を確保するなど、計画性を持って進めていくことにな

ると考えている。市でも羽生水郷公園近くのチャレンジファームでの観光農園

事業などで整備を進めている。 

今後も多くの意見を聴きながら、農地を大切にしていくことが非常に重要な

ことと捉え、いかに農地を守っていくかや後継者の確保について考えていきた

い。 

 


